

Les deux amis se déroberent

22-11-2020

Frédéric avait déjà posé, au bord du guichet, un porte-cigares rempli. « Prends donc ! Adieu, bon courage ! » Dussardier se jeta sur les deux mains qui s'avançaient. Il les serrait frénétiquement, la voix entrecoupée par des sanglots. « Comment ?... à moi ! à moi ! » Les deux amis se déroberent à sa reconnaissance, sortirent, et allèrent déjeuner ensemble au café Tabourey, devant le Luxembourg.

Gustave Flaubert, L'Education sentimentale, 1869

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr